



**BADAN PENGAWASAN KEUANGAN DAN PEMBANGUNAN
PERWAKILAN DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA**

Jalan Parangtritis KM 5,5 Sewon Yogyakarta 55187 Telp: (0274) 385323, 445271

Fax : (0274) 415984

Email : yogya@bpkp.go.id

**SIARAN PERS
PENYERAHAN HASIL EVALUASI PERENCANAAN DAN PENGANGGARAN
KABUPATEN SLEMAN TAHUN 2023 DARI BPKP KE BUPATI SLEMAN**

Sleman (15/01) bertempat di Ruang Rapat Sekretariat Daerah Kabupaten Sleman, Deputi Kepala BPKP Bidang Pengawasan Instansi Pemerintah Bidang Politik, Hukum, Keamanan, Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Iwan Taufiq Purwanto didampingi Kepala Perwakilan BPKP D.I. Yogyakarta Adi Gemawan dan Direktur Pengawasan Bidang Politik dan Penegakan Hukum Ikhwan Mulyawan beserta tim evaluasi perencanaan dan penganggaran Kabupaten Sleman melaksanakan penyerahan hasil evaluasi perencanaan dan penganggaran Tahun 2023 pada Kabupaten Sleman kepada Bupati Sleman. Rombongan diterima langsung oleh Bupati Sleman Kustini Sri Purnomo, Wakil Bupati Sleman Danang Maharsa, Inspektur Kabupaten Sleman Hery Dwikuryanto dan Kepala Perangkat Daerah terkait di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Sleman. Acara dibuka oleh Bupati Sleman Kustini Sri Purnomo. Dalam sambutannya Kustini Sri Purnomo menyampaikan ucapan selamat datang dan berharap Pemkab Sleman dan BPKP dapat mengintensifkan komunikasi, koordinasi dan sinergi, sehingga program dan kegiatan pembangunan yang direncanakan dan dilaksanakan oleh Pemkab Sleman mampu menjawab permasalahan dan isu-isu strategis yang ada di Kabupaten Sleman serta mampu memenuhi harapan dan kebutuhan Masyarakat Sleman. Selanjutnya Kustini Sri Purnomo menyampaikan, atas 5 sektor yang telah dilakukan evaluasi oleh BPKP yaitu pengentasan kemiskinan, penanganan *stunting*, pemberdayaan UMKM, daya saing pariwisata dan ketahanan pangan akan menjadi bahan perbaikan dalam proses perencanaan dan pelaksanaan Pembangunan di Kabupaten Sleman, sehingga pelaksanaan perencanaan dan penganggaran APBD Pemkab Sleman dapat sesuai dengan aturan yang berlaku serta memberikan manfaat yang optimal pada Masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Deputi Kepala BPKP Iwan Taufiq Purwanto, memaparkan beberapa potensi unggulan di Kabupaten Sleman di bidang pariwisata dan penghargaan yang diperoleh Kabupaten Sleman di Tahun 2022 s.d 2023 serta isu-isu pembangunan yang menjadi perhatian Bupati Sleman khususnya Sektor Kemiskinan dan Penanganan *Stunting*. Iwan Taufiq selanjutnya menyampaikan latar belakang dilakukannya evaluasi perencanaan dan penganggaran berangkat dari adanya janji politik, harapan masyarakat dan isu strategis yang berisiko gagal diterjemahkan ke dalam perencanaan pembangunan, kondisi yang ingin diwujudkan banyak namun sumber daya terbatas dan serapan anggaran tinggi namun hasilnya tidak dirasakan oleh masyarakat. Hal tersebut sebagaimana disampaikan Presiden Joko Widodo dalam Rakorwasin 2023 antara lain perlunya pendampingan dan pengawalan agar anggaran produktif. Untuk mewujudnya anggaran yang produktif, perlunya penerapan konsepsi anggaran berbasis kinerja yaitu penerapan akuntabilitas pembangunan yang berorientasi hasil, efektif dan efisien dengan penganggaran yang membiayai program dan kegiatan yang telah direncanakan. Tujuan evaluasi perencanaan dan penganggaran adalah membantu pencapaian sasaran pembangunan dan memastikan program, kegiatan dan anggaran dirancang secara efektif dan efisien untuk menghasilkan manfaat sebesar-besarnya bagi masyarakat. Dengan evran diharapkan memberikan manfaat yaitu memperbaiki fokus dan strategi Pemda dalam dokumen perencanaan strategis,

memperjelas ukuran kinerja agar dampak dari realisasi kegiatan dapat diukur dengan benar, melakukan *refocusing* anggaran ke kegiatan yang lebih efektif dan efisien, melakukan realokasi sumber daya dan dapat menganalisis unit kerja mana yang lebih berorientasi hasil sebagai bahan *reward* dan *punishment*. Dalam kesempatan tersebut sekaligus dipaparkan hasil evaluasi perencanaan dan penganggaran Kabupaten Sleman Tahun 2023.

Bupati Sleman, Kustini Sri Purnomo, menyambut baik dan berterima kasih atas hasil evaluasi perencanaan dan penganggaran di Kabupaten Sleman serta mengimbau kepada Kepala Perangkat Daerah terkait di Lingkungan Kabupaten Sleman untuk segera menindaklanjuti hasil evran, sebagai bahan perbaikan dalam perencanaan dan penganggaran yang dapat memberikan manfaat sebesar besarnya bagi masyarakat Sleman.

Pertemuan diakhiri dengan penyerahan laporan hasil Evaluasi Perencanaan dan penganggaran Tahun 2023 oleh Deputy Kepala BPKP Iwan Taufiq Purwanto kepada Bupati Sleman Kustini Sri Purnomo.

- Humas BPKP DIY -